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Inhalt: 
 
Auch im Zusammenhang mit der aktuellen Vorlage zur Buga-Nachnutzung blieb folgende bereits 
mehrfach gestellte Frage unbeantwortet, die auch für künftige Investitionsentscheidungen Relevanz 
besitzt: 
Welche prozentuale Nutzerstruktur nach Gruppen wie Spaziergänger, Läufer, Skater, Radfahrer, 
Wasserspielplatzbenutzer usw. wurde im abgelaufenen Probejahr festgestellt? 
 
gez. Stadtverordneter Kruczek 
Fraktion BürgerBündnis 
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